

教育ルポ

埼玉・教育ふれあい賞を受賞した鳩ヶ谷小学校（右）と、芝中央小学校（左）の関係者が教育長を表敬訪問しました。

平成30年度埼玉・教育ふれあい賞受賞に係る教育長表敬訪問

【鳩ヶ谷小学校・レインボースクール（芝中央小放課後子供教室）】（H30. 11. 20 教育委員会室）



両校とも学校・家庭・地域が連携した素晴らしい取組が評価されました。



川口市マスコット「きゅぼらん」

鳩ヶ谷小学校の活動



子ども環境フォーラム参加



学校保健委員会にて救急法講習

鳩ヶ谷小学校は、鳩ヶ谷の街の地域清掃、環境・福祉活動、青少年赤十字活動をはじめ地域や関係諸機関等と連携して取り組んでいる。地域の人の交流を通じた活動や身近で起きる災害等について調べ、安全対策案を提案するなどの学習を通して、社会とのつながりを考え続け、『大切に作る心』を育てている。

レインボースクールの活動（芝中央小学校放課後子供教室）

レインボースクールは、NPOが運営主体であるが、会長を中心にPTAが支援することにより、通常の活動に加え、安全・安心で豊富なプログラムを実施している。最近では、地域人材も講師やボランティアとして参画するようになり、学校・家庭・地域が一体となって、子供たちの豊かな心を育成している。

「親父の会」協力による飯盒炊爨

地域人材講師によるリース作り